
Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 14.07.2016 

 

Beginn: 18:15              Ende: 20:00 

 

Anwesend: Clara, Jonas, Markus, Rabea, Sabrina  

Entschuldigt: André, Benny, Johannes, Jenny   

Fachschaftsnah: Ana, Pauline, Sarah  

 

Moderation: Markus        Protokoll: Sarah 

 

Beschlussfähigkeit: OK 

 

Wie geht’s mir-Runde 

 

Protokoll der letzten Sitzung:  

 Das Protokoll vom 16.06. (Clara) wird genehmigt 

 Das Protokoll vom 23.06. (Jonas) wird genehmigt 

 Das Protokoll vom 30.06. (Margarete) wird genehmigt 

 Das Protokoll vom 07.07. (Rabea )wird genehmight 

 

1. Berichte 

1.1. Geschäftsführung  

 Die Satzungsänderung zur Stimmberechtigung fachschaftsnaher Mitglieder wurde vom 

Justitiariat abgelehnt. Es wird an das Instrument des Meinungsbildes erinnert, um trotzdem 

diverse Meinungen abbilden zu können. 

 Das Thema einer möglichen semestrigen Wahl wird diskutiert und für zu aufwendig 

befunden. 

 

1.2. Finanzen  

 Eine von Alex eingereichte Rechnung der letzten Fahrt macht Probleme, da sie keine 

Steuersätze etc. auszeichnet, das lässt sich aber klären. 

 Derzeit ist nur noch der Vorschuss zur Party offen. 

 Grillen mit EW: Beteiligung würde so kurzfristig für uns zu großen Aufwand bedeuten. 

 Nach dem letzten Mailwechsel von Jonas zur Rechnung des Hauses der letzten Fahrt wird das 

Thema abgeschlossen. Das Haus soll nicht wieder gebucht werden. 

1.3. FSK       Vertreter nicht anwesend 

 1.4. Prüfungsausschuss      

 Im Institutsrat wurde durch Frau Brose berichtet, dass künftig Plagiate im korrigierten 

Versuch der Probehausarbeit (Modul 1) in der Akte vermerkt werden. 

 1.5. Institutsrat      hat nicht getagt    

 1.6. Berufungskommissionen 

 In die BK klinische Psychologie wurde Margarete nachgewählt. 

 In die BK Sozialpolitik wurden Mario und Louisa nachgewählt. 



1.7. Fakultätsrat   

 Großes Thema des Fakultätsrat ist derzeit die Berufungskommission zur Professur 

„Methoden Sozialer Arbeit“. Sie ist nun besetzt mit Frau Steins, Frau Pfaff, Herrn Wehrheim, 

Herrn Kessl, Herrn Groppe, Margarete und Rabea. 

 In der Ordnung zur Verleihung der Staatlichen Anerkennung wurde in §6 die volle Befreiung 

gestrichen. 

Alt: Eine teilweise und volle Befreiung von der Ableistung des Berufsanerkennungsjahres  

oder  der  einjährigen  Berufstätigkeit  kann  der  für  die  in  §  1  Nr.  1  bis  3  dieser  

Ordnung  genannten  Studiengänge  zuständige  Prüfungsausschuss  nur   in   begründeten   

Ausnahmefallen   beschließen.   Der   Prüfungsausschuss  setzt  hierfür  Kriterien  fest,  die  er  

mit  der Mehrheit seiner gewählten Mitglieder beschließt. 

Neu: Eine teilweise Befreiung von der Ableistung des Berufsanerkennungsjahres  oder  der  

einjährigen  Berufstätigkeit  kann  der  für  die  in  §  1  Nr.  1  bis  3  dieser  Ordnung  

genannten  Studiengänge  zuständige  Prüfungsausschuss  nur   in   begründeten   

Ausnahmefallen   beschließen.   Der   Prüfungsausschuss  setzt  hierfür  Kriterien  fest,  die  er  

mit  der Mehrheit seiner gewählten Mitglieder beschließt. 

 Wegen der Sanierung der roten Gebäude herrscht Platzmangel, es soll jeder Zentimeter 

genutzt werden. 

 

 1.8. QVK   

 Susi hat in einer Mail von freien Plätzen für Studierende in der QVK berichtet. Rabea lässt die 

Nachwahl auf die TO des FakRat setzen. 

 

 2. Berichte Arbeitsgruppen 

 2.1. Fahrt 

 Sabrina hat einige Häuser gemailt. 

 Haus am Turm ist ausgebucht. 

 Jonas hat auf zwei Anfragen (darunter das Kanuhaus in Duisburg) noch keine Antwort. 

 Bitte alle weiter nach Häusern suchen und auch schon Anfragen nach dem konkreten Datum 

schicken! 

 Eventuell flexibles Ausweichen auf ein anderes Datum, wenn eines der favorisierten Häuser 

dort verfügbar wäre. 

 2.2. Party 

 EW möchte keine gemeinsame Party veranstalten. 

2.3. Absolvent_innenfeier 

 Es gab eine Mail von Melanie Leung mit einer Einladung zum Panungstreffen. 

2.4. Raumgestaltung 

entfällt 

2.5.  Inhalte 

 Planung läuft, Bericht folgt. Im Sommer mit weniger anderen Terminen wird die Planung 

verstärkt erfolgen. 



2.6.  O-Woche 

 Markus fragt die üblichen Giveaways an. 

 

3. Neues aus StuPa, AStA und der Uni 

 Die Wahlen sind abgeschlossen, Ergebnisse kamen per Mail. 

4. Tops 

4.1.  Kühlschrank 

 Geöffnete Lebensmittel und Getränke bitte immer mit dem Datum beschriften! 

4.2.  Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit 

 Es soll dreimal getagt werden. Jonas erstellt ein Doodle. 

4.3.  Couch 

 Mittwoch um 16h wird die Couch abgeholt und in den Raum gebracht. Alle sind herzlich 

gebeten, sich zu beteiligen. 

4.4.  Schlüssel 

 Markus kümmert sich darum, die Schlüssel von Alex, Annabel und Mayline zu bekommen. 

 Es wir abgestimmt und einstimmig beschlossen, übrige Schlüssel bis zur Wahl an 

fachschaftsnahe Mitglieder zu geben. Vorgeschlagen werden Ana, Johannes und Tim. 

4.5. Verteiler 

 Alle, die noch in den Verteiler möchten, mögen bitte eine Mail mit der gewünschten 

Emailadresse an Sabrina schicken. 

5. Sonstiges 

 Die Adresse des FSR auf der Uni-Homepage ist noch falsch. 

 


